



Collectif éducation contre les LGBTIphobies en milieu scolaire et universitaire

Monsieur Pap NDIAYE
Ministre de l'Éducation nationale
110 rue de Grenelle
75357 Paris 07 SP

Paris, le 23 janvier 2023

Objet : Relance de notre demande d'audience

Monsieur le Ministre,

La journée du 7 janvier a été marquée par le suicide de Lucas, victime de LGBTIphobie. Notre communiqué de presse sur le sujet a été relayé dans la presse et nous avons apprécié vos réactions à l'Assemblée nationale, au Sénat, sur Twitter mais aussi devant nos organisations syndicales.

Ces dernières années ont pourtant montré que certaines de nos revendications n'ont été que partiellement prises en compte par le ministère de l'éducation nationale, et de nombreuses questions restent en suspens. Parmi celles-ci, nous évoquerons brièvement la circulaire d'accueil des élèves trans, l'accueil des personnels trans, la non-publication du vade-mecum concernant l'éducation à la sexualité, le manque de campagne de lutte et de sensibilisation contre les LGBTIphobies, comme nous vous l'avions rappelé dans notre lettre du mois de septembre.

Pour travailler sur ces différents éléments avec vos services, nous vous demandons la relance du groupe de travail Dgesco dédié à la lutte contre les LGBTIphobies en milieu scolaire et la mise en place de dispositifs de suivi au niveau académique, au sein desquels la participation des représentant-es des personnels nous semble importante.

Par ailleurs, afin de pouvoir échanger sur ce sujet mais également d'autres sujets concernant la lutte contre les LGBTIphobies, nous renouvelons notre demande d'audience auprès de vous. -

Dans l'attente d'une réponse favorable de votre part, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de nos respectueuses salutations.

Correspondant-es du Collectif éducation contre les LGBTIphobies en milieu scolaire et universitaire :

Julien Poirier, julien.poirier@snuipp.fr
Fatna Seghrouchni, sfatna@gmail.com